



The Sun Project

représente 10 ans d'effort pour sécuriser 9 terres sacrées jusqu'en 2030

Le Projet Soleil est l'expression d'une consultation spirituelle des kággaba mámas du Bassin montagneux du Rio Ancho, dans la Sierra Nevada de Santa Marta, Colombie.

Grâce à des consultations approfondies et à un dialogue interne, la nation originelle kággaba vise à sécuriser neuf parcelles de terre sacrées afin de manifester la Loi d'Origine « Aluna Sé Mulkuaba Mukuakukui * » pour reformer « **le Corps d'Or de Mère Terre** ».

Cette loi se traduit par la loi éternelle et interne de l'ordre, de l'interconnexion et de l'harmonie avec la nature manifestée. Son maintien est crucial pour la durabilité et la régénération de la région, tant sur le plan physique que spirituel.

Bien que chaque terre ait une fonction spécifique liée à la loi originelle et à une partie du Corps, c'est le fonctionnement collectif de ces différentes terres qui fera émerger le Corps d'Or comme une seule entité. Cette approche unique de sécurisation des terres sacrées ne se limite pas au seul bénéfice de la communauté kaggaba de la Sierra. **Il s'agit plutôt de l'action de la nation kággaba pour le bien-être et l'épanouissement de toute la région de la Sierra Nevada et du monde entier.**

- **La première terre représente le cerveau du Corps d'Or.** Elle fonctionne comme l'espace de mémoire du mode de vie spirituel kággaba. Cette terre sert de point de connexion entre les neuf parties du corps et les Ezuamas. Les Ezuamas sont les terres spirituelles sacrées, situées en hauteur dans les montagnes et accessibles uniquement aux kággaba.
- **La deuxième terre représente les oreilles.** C'est l'espace sacré du son, qui relie cette terre à certains Ezuamas. L'achat de cette terre a également permis de sécuriser les pierres sacrées des Kogis, qui se trouve dans cette zone.

- **La troisième terre représente les yeux (la lumière du Corps d'Or).** La lumière est essentielle à la transmission du savoir et à la réussite des efforts futurs.
C'est sur ce site que se trouve le Centre de recherche permanent qui est aujourd'hui l'organisation ancestrale du peuple Kággaba. Il servira également de centre éducatif pour comprendre le mode de vie particulier des Kággaba.
Sur cette terre, des offrandes spirituelles et des consultations sont effectuées pour prendre des décisions concernant l'autonomie, la santé et l'éducation, conformément à la Loi d'Origine.

Ces trois premières terres ont été rachetées à ce jour.

La quatrième terre est en cours de rachat. Il manque \$101,500 pour finaliser toutes les démarches de rachat. **The Fountain espère avoir collecté cet argent, idéalement, pour juin 2025.**

- **La quatrième terre représente la bouche, la Langue d'Or.** Il s'agit de la connexion.
Quand cette quatrième partie sera restaurée, le champ vibratoire résonnera sur tous les lieux sacrés de la planète pour y apporter d'importantes vibrations de guérison.

Les rachats et restaurations continueront ainsi à raison d'une terre par an !

- **2026 : La cinquième terre représente le Cœur Solaire Doré.** Ce cœur doré est destiné à la gestion du changement climatique, en particulier l'hiver et l'été. Ce site sacré sur Terre servira de lien entre les différents sites sacrés du monde afin de maintenir l'équilibre des divers phénomènes climatiques créés par « la mère et le père » (hiver et été).
- **2027 : La sixième terre représente la Main d'Or.** C'est la loi de la sécurité. Sa fonction est d'agir comme gardienne de tout ce qui soutient le bien-être et la force de la vie du Corps d'Or.
- **2028 : La septième terre correspond au Nombriil Doré** qui sert de lien vital à la fois avec la Mère, représentant la Lune, et avec le Père, symbolisant le Soleil.
- **2029 : La huitième partie du territoire est le lieu du mariage entre le masculin et le féminin.** C'est le lieu de l'union à travers la cérémonie du mariage culturel traditionnel Kaggaba. Cette union unit tout le territoire sacré ancestral et constitue le lieu des accords pour l'avenir.
- **2030 : La neuvième et dernière parcelle du Corps d'Or correspond aux Pieds d'Or.**
Les pieds d'or symbolisent la consolidation de la loi fondamentale de l'organisation ancestrale Guizhi, régie par la loi Kaggaba d'Origine. Ce principe fondateur, représente la force directrice de la Gouvernance. Kasa Ñiubá (les Pieds d'Or) constitue le pilier central de la loi qui soutient le fonctionnement autonome du Corps d'Or.

L'importance primordiale du projet Soleil a été expliquée ci-dessus avec la manifestation du Corps d'Or.

Cependant, il présente de nombreux autres avantages, énumérés ci-dessous :

1. **Réhabilitation de terres** ayant historiquement appartenu à la nation kággaba.
2. **Préservation du mode de vie**, des coutumes et des croyances kággaba.
3. **Environnement** : Le mode de vie simple des kággabas est un exemple de préservation efficace de la biodiversité. Grâce à une connaissance approfondie de la Sierra, ces terres offriront d'excellentes opportunités de collaboration avec la nation kággaba sur des projets de restauration de la biodiversité.
4. **Éducation** : Servir de plateforme expérientielle et éducative permettant aux acteurs du changement d'apprendre et d'échanger des connaissances pertinentes avec les kággabas à l'origine du projet Soleil.
5. **Sécurité alimentaire** : elles constituent une source importante de sécurité alimentaire, les zones étant propices à l'agriculture.

La superficie totale du Corps d'Or est de 17 hectares, soit un coût de 321 500 US dollars.

Les signataires sont très reconnaissants à toutes les personnes en mesure de faire un don, quel qu'en soit le montant. Ils espèrent que ce document fournira une vision claire de l'ensemble du processus. Ce projet de dix ans est crucial, car même si l'une des terres venait à manquer, le Corps d'Or serait incomplet et, par conséquent, l'œuvre spirituelle des Kogis resterait inachevée.

Signataires

ANCESTRAL HEART

ADLUNA SE MUKUABA MUKUAKUKUI

THE FOUNTAIN

Remarques : The Fountain est la fondation américaine qui œuvre, à la demande des kággaba mámas, pour collecter l'argent nécessaire à la réalisation de ce vaste projet. Depuis le début, ils travaillent en collaboration avec d'autres personnes et organismes. Selon les mots de Jyoti Ma, il s'agit donc véritablement d'une action collaborative pour la Terre Mère.

Concernant l'association française **Tchendukua** d'Eric Julien : Jyoti n'a jamais entendu parler d'eux. Elle est sûre que cette association n'a pas acquis de territoires dans le cadre du « Corps d'Or ». The Fountain travaille sur ce projet depuis plusieurs années maintenant et c'est eux que les Mamos ont sollicités pour le mener à bien. C'est pourquoi ils concentrent davantage leurs efforts sur ce projet.

Traduction effectuée par Sophia Clémenceau, avec l'accord de Jyoti Ma pour le partage de cette information.